

Die Jubiläums-AMSEL erhebt weiterhin die Stimme

25. November 2016

Graz/Stmk.: Diese Woche feierte die AMSEL ihr Jubiläum: Seit nunmehr zehn Jahren gibt es diesen gemeinnützigen Verein in der Steiermark, suchen Arbeitslose Menschen effektive Lösungen. Mehr denn je setzen sie sich im Rahmen dieser Selbstorganisation für die Interessen von Erwerbslosen ein.

Diese Jahre waren mit vielen Projekten, Veranstaltungen und Erfolgen verbunden. Darüber hinaus klagt die AMSEL aber feierlich fehlende oder viel zu langsame Fortschritte und Veränderungen in die angestrebte Richtung. Etwa die Partizipation, das Mitreden, Mitgestalten der Betroffenen, innerhalb des AMS, aber auch bei Gesetzwerdungen und Neuerungen in der Politik. Das Ziel ist Gesellschaftliche Einbindung und Wertschätzung statt Ausgrenzung und Diskriminierung – auch aller materiell schwachen Menschen.

Die AMSEL hat am 24. November 2016 zur Feier eingeladen und viele Gäste – Mitglieder, PolitikerInnen, Verantwortliche von verschiedenen Organisationen – sind gekommen und haben bei Live-Musik einen Abend erlebt, bei dem das Gemeinsame im Vordergrund stand.

=====

Margit Schaupp (Obfrau Verein AMSEL),
Schöckelbachweg 43, 8045 Graz
Tel. 0699/81537867